

REFORMA.COM

Impulsan rumores y reportes a Europa

Por

NEGOCIOS / Staff.

(16-Oct-2012).- Las principales bolsas europeas tuvieron una jornada de fuertes ganancias, impulsadas por datos positivos de reportes trimestrales, así como una posible petición de rescate por parte de España a sus socios europeos en noviembre.

El índice Euro Stoxx, referente de las 50 principales empresas de la zona, ganó 2.53 por ciento a 2 mil 547.90 puntos.

En Madrid, el Ibex 35 avanzó 3.41 por ciento para terminar en 7 mil 940.20 unidades, con las acciones del sector financiero como las más ganadoras con una plusvalía de 4.76 por ciento.

Durante la jornada, la agencia Standard & Poor's rebajó la calificación a largo plazo de 11 bancos españoles, y de otros 4 a corto plazo.

Además, este martes el Tesoro español colocó títulos de deuda a 12 y 18 meses por un monto de 4 mil 864 millones de euros, cuando se esperaba recuperar entre 3 mil 500 y 4 mil 500 millones de euros.

En Milán, el FTSE MIB avanzó 2.53 por ciento, mientras el Dax alemán ganó 1.58 por ciento, y el FTSE 100, de la plaza de Londres, tuvo una plusvalía de 1.12 por ciento.

Rumores de prensa indican que Alemania estaría de acuerdo con que el fondo de rescate permanente europeo MEDE conceda un préstamo a España, en tanto se especula que el país ibérico solicite formalmente ayuda a sus socios europeos el próximo mes.

"De acuerdo con declaraciones en el ministerio de economía español citadas en el Financial Times, España está lista para pedir ayuda financiera de la UE, pero está esperando para determinar cómo la solicitud afectaría a Italia", informan analistas de Invex.

Además, reportes trimestrales con resultados positivos han impregnado de optimismo a los inversionistas.

El banco estadounidense Goldman Sachs reportó el martes una utilidad trimestral mejor a la esperada, gracias a que sus ingresos se duplicaron por las sólidas ganancias en acciones y bonos que la entidad mantiene como inversiones.

Goldman Sachs anunció una ganancia de 1.500 millones de dólares, o 2.85 dólares por acción, mientras los analistas esperaban, en promedio, una ganancia de 2.12 dólares por acción.

En Estados Unidos los principales índices también operaban en positivo, el Dow Jones registraba un avance de 0.91 por ciento, mientras S&P 500 subía 0.99, y el Nasdaq 1.13 por ciento.

En México, el Índice de Precios y Cotizaciones registraba un avance de 1.08 por ciento, sobre los 42 mil puntos.

Con información de Reuters y AFP